
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        22. März 2021 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung am 22.04.2021 
Anfrage des Stadträtin Frau Jacobi, Fraktion MitBürger & Die PARTEI im Stadtrat Halle 
(Saale) zur Baumfällliste 
TOP: 7.2 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Jacobi bezog sich auf die Nr. 955 und bat um Erläuterung, weshalb nur ein Baum 
beantragt und drei genehmigt wurden? 
 
Es handelt sich um einen Schreibfehler. Tatsächlich wurde die Fällung eines Baumes 
genehmigt. Dafür wurden dann drei Bäume als Ersatz gefordert. Die Baumfällliste wird 
entsprechend korrigiert. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 


